
q ;~q„r~qgoza

ACTA DEL PLENO ORDINARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL CASABLANCA ACUERDOS DEL
15 DE MAYO DE 2020

En la Ciudad de Zaragoza a las 19,00 horas del día 16 de diciembre de 2019, previa
convocatoria al efecto, se celebra en primera convocatoria la sesión ordinaria del Pleno, del
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de sesiones del Centro Cívico “Isaac Valero”
de forma semipresencial, utilizando como métido telemático la plataforma ZOOM, con la
presidencia de la Sra. Concejala-Presidenta, Da María Carmen Rouco Laliena, con la
asistencia presencial de los Srs. Vocales: D. Juan José Fernando (PP), Da. Vanesa
Puértolas (PP), D. Borja Hernáez Hernández (PP), D. Francisco Javier Maldonado (PSOE) y
Da. Isabel Gracia Cazorla (VOX)
Y asistencia telemática de los Srs. Vocales: D. Jesús Espallargas (PP), D. Javier Lobera
(C's), D. Julio Peña (C's),;
Asisten las Asociaciones de Vecinos: A. VV Olivar CasablancaLas Nieves
(telemáticamente), A. VV Parque de la Junquera (telemáticamente) y A. VV Tomás Pelayo
(presencial)
Presente: la Secretaria del Pleno Lucía Berdejo.

Constituido el pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles y una vez
solucionados los problemas técnicos, la Sra. Presidenta declara abierta la sesión para deliberar y
resolver sobre los asuntos que comprenden el orden del día. Comunicando que la sesión será
grabada

La Sra. Presidenta comienza mostrando el luto y el respeto por los fallecidos por .el coronavirus y
dando el pésame a sus familias.

Muestra su agradecimiento a los funcionarios municipales, a los servicios púbicos, policía
municipal, bomberos, sanitarios, y a los funcionarios de la Junta de Distrito

ORDEN DEL DÍA:
1.- PARTE RESOLUTIVA

Aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el día 16 de diciembre de
2019

1. PROPOSICIONES DE PRESIDENCIA.- Quedar enterado.
1.1 De informes a acuerdos de Pleno
1.2 De traslado acuerdos Pleno.
1.3 De resoluciones y solicitudes Concejala-Presidenta.

2. SITUACIÓN GENERADA POR EL CORONAVIRUS

II. PARTE NO RESOLUTIVA

3. INFORME PRESIDENCIA

4. RUEGOS Y PREGUNTAS
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I.- PARTE RESOLUTIVA

Aprobación de las actas de la sesión extraordinaria de Constitución y de la sesión
ordinaria celebradas el día 16 de diciembre de 2019

1. PROPOSICIONES DE PRESIDENCIA.- Quedar enterado.
1.1 De informes a acuerdos de Pleno

1.2 De traslado acuerdQS Pleno.
1.2.1 Del traslado del acuerdo de Pleno Ordinario de la Junta Municipal

Casablanca, celebrado el 16 de diciembre de 2019, a la Sección de
Procesos Participativos, solicitud finalización proyectos inacabados. Exp.
1.620.915/2019

1.2.2 Del traslado del acuerdo de Pleno Ordinario de la Junta Municipal
Casablanca, celebrado el 16 de diciembre de 2019, al Servicio de
Parques y Jardines, solicitud poda árboles en C/ Sagrada Familia. Exp.
1.620.878/2019

1.3 De resoluciones y solicitudes Conceiala-Presidenta.
l.3.IDe la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 11 de febrero de

2020, de comunicar el informe de Conservación de Infraestructuras, en
relación a arreglo bordillo puente C/ Embarcadero. Exp. 114.977/2020

l.3.2De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 5 de febrero de 2020,
de comunicar informe de La Oficina del Espacio Urbano y Gestión de
Residuos, en relación a cambio de ubicación de contenedores. Exp.
1.651.512/2019

l.3.3De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 5 de febrero de
2020, de comunicar informe de la Oficina del Espacio Urbano y Gestión de
Residuos, en relación a cambio de ubicación de contenedores . Exp.
1.651.194/2019

1.3.4 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 23 de enero de
2020, de concesión reserva de espacio por obras a REHABITEC HISPANIA,
S.L., en C/ Centro, 7. Exp. 1.534.398/2019

1.3.5 De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 21 de enero de
2020, de concesión reserva espacio para minusválidos en C/ Tomás Gabasa.
Exp. 1.422.447/2019

l.3.6De la Resolución de la Concejala Presidenta de fecha 3 de marzo de 2020,
de aprobar la justificación de la documentación de subvención 2019 a la
A. VV. Tomás Pelayo. Exp. 850.888/2019

DAR CUENTA DE OTROS ASUNTOS RELACIONADOS CON EL
DISTRITO

1.3.7 Respuesta favorable de los Servicios correspondientes para conceder una
reserva de espacio doble para aparcamiento de minusválidos, frente al
Centro Cívico. Exp. 1.422.447/2019

1.3.8 Respuesta del Servicio de Conservación de Infraestructuras, en relación a
la solicitud de ensanche de tramo de acera en C/ Maestre Racional.
Exp. 1.433.473/2019

1.3.9 Propuesta al Area de Infraestructuras, Vivienda y Medio Ambiente de las
calles que, por acuerdo del Consejo Rector, deberían ser incluidas en la
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"operación asfalto".
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2. SITUACIÓN GENERADA POR EL CORONAVIRUS

Con anterioridad al decreto se comenzaron a tomar medidas como el protocolo de
seguridad y prevención en el trabajo de bomberos, trabajos de limpieza,
desinfección de equipamientos, autobuses y tranvía, cierre de centro de mayores
de Casco Histórico y Casa Amparo y más tarde se cerraron todos los Centros de
Mayores y cierre de instalaciones no esenciales.
Se constituyó el 9 de marzo un grupo de trabajo para coordinar las acciones de
prevención frente al coronavirus que contó, entre otros miembros, con el
asesoramiento D. Juan José Badlola, director del centro de enfermedades
transmisibles y emergentes de Zaragoza. En todo caso se han garantizado los
servicios básicos y se ha velado por la protección de los trabajadores municipales.
El 87% del personal municipal realizó teletrabajo. Se está trabajando para la
apertura de las Juntas y los Centros Cívicos, garantizando la seguridad de
trabajadores y usuarios, para lo que se están elaborando informes y protocolos de
prevención y comenzar de forma gradual la apertura de dichas instalaciones.

II. PARTE NO RESOLUTIVA

3. INFORME PRESIDENCIA
- Solicitada información a Parques y Jardines en relación a la colocación de los

bancos alrededor del Centro Cívico. Se realizará en cuanto la situación lo permita.
- Se ha recibido una petición del IES Virgen del Pilar solicitando que el autobús 57

amplíe la línea hasta Valdefierro, ya que vienen muchos alumnos de ese distrito
hasta el Instituto.
El Colegio Sagrada Familia solicita un contenedor de plástico ya que pertenecen al
programa "desplastifícate".

- La Comisión de Fiestas de Casablanca informa que suspende las fiestas.
La Confederación Hidrográfica del Ebro informó que iba a sacar la licitación la
recuperación de la Fuente de los Incrédulos, pero está todo paralizado . El
convenio ya lo tenemos.

4. RUEGOS Y PREGUNTAS
La Sra. Presidenta da la palabra a los Srs. Vocales:
- El Vocal del PP, D. Juan José Fernando Viela, realiza peticiones varias. La Sra.
Concejala le pide que que las presente por escrito mediante registro.
- La Vocal de vox, Da Isabel Gracia, informa sobre la situación de los solares
junto al colegio que ya están limpios.
_ El Vocal de PP/ D. Borja Hernáez, pregunta si los bares que no tienen terraza
van a poder utilizar terreno de aparcamiento u otro.
La Sra. Presidenta responde que se hizo una petición de la Asociación de Bares.
Pero eso no corresponde a esta Junta.
_ El Vocal de pp/ D. Jesús Espallargas, solicita peatonalizar temporalmente las
calles centrales (Rosas y Prado) del barrio de Casablancanca, mientras dure el
estado de alarma.
La Sra. Presidenta lo trasladará a Servicios Públicos.
_ La Vocal de vox solicita que se revise el expediente relativo al doble sentido en
el puente sobre el Canal.
El Üocal del pp/ D. Jesús Espallargas, explica que se hicieron pruebas de carga.
La Vocal de vox/ Da Isabel Gracia, pide que se solicite el refuerzo del puente.
Se inicia debate. La Vocal del PP/ Da Vanesa Puértolas, explica que los expertos
en sus informes explit.-'aban que la rotonda no cumple con los ratios de giro.
D. Jesús Espallargas no está conforme con los informes emitidos por Ios Técnicos



;~q„r~qgozaq
VOX pide que se invierta en el puente para reforzarlo.
La Sra. Presidenta informa que esperaremos a poder estudiar todos los
expedientes iniciados sobre este tema en años anteriores.
- La A.VV. Tomás Pelayo recuerda que en pleno anterior el Vocal de C’s D. Juio
Peña había dicho que se iba a construir en el aparcamiento de la C/ Embarcadero y
quiere saber qué hay de ese tema.
La Sra. Presidenta informa que ella ha preguntado por ese asunto y no se sabe
nada al respecto.
La A. VV. Tomás Pelayo pide que haya movilidad entre las tres provincias de la
Comunidad Autónoma.
- La Vocal de VOX quiere poner de manifiesto la gran solidaridad entre los
vecinos .
- El Vocal del PP, D. Juan José Fernando, vuelve a preguntar si se va a construir
en el aparcamiento de la C/ Embarcadero.
La Sra. Presidenta hará una pregunta por escrito sobre este tema.
- La A.VV. Parque de la Junquera pregunta sobre una solicitud que presentó.
La Sra. Presidenta le contesta que la Junta está cerrada y se revisará en cuanto
la oficina esté abierta.
- La A.VV Olivar Casablanca Las Nieves pregunta cuándo se van a abrir las
asociaciones.
La Sra. Presidenta contesta que están trabajando sobre ello.
La Asociación, en relación al doble sentido sobre el puente, comenta que sí que
se puede
La Sra. Presidenta rescatará todos los expedientes y retomaremos el asunto una
vez estudiado.
- El Vocal del PP, D. Jesús Espallargas, comenta que se está haciendo botellón en
el lago del Canal y en el Parque de la Junquera.

La Sra. Presidenta da por finalizada la sesión plenaria agradeciendo la asistencia a los
presentes.

Se levanta la sesión a las 20,10 horas.
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